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O Vereador que esta subscreve requer que, após tramitação r
egimental, seja 

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a seguinte In
dicação: Implantação de 

academia ao ar livre no distrito de Passagem de Maria
na, uma próxima ao 

ginásio e outra na parte alta do distrito. 

Prezado Senhor: 

Mariana, 03 de Janeiro de 2017. 

Justificativa: A instalação deste tipo de academia, já vem
 ocorrendo em alguns bairros 

e distritos o que vem trazendo grande satisfação para os moradores dos 
bairros e dos 

distritos que pode contar com este benefiício em suas atividade
s. Por isso solícito que o 

distrito de Passagem de Mariana também possa ser contem
plado com a instalação 

desta academia que vai trazer grande satisfação para os moradore
s. 

Esperando que o Senhor Prefeito atenda esta sugestão, apres
ento, 

Saudações Legislativas. 
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